
 １番　田　中　　哲　也　議員  ４番　大　庭　　きみ子　議員

 １．職員の天下りについて  １．高齢者や地域住民が安心して暮せるまちづくり

　 (1) 市が関係している事業団体への天下り状況は 　 (1) 買い物難民対策について

 ２．職員の人事管理について 　 　① 朝倉市の買い物弱者の実情について

　 (1) 適正な職員配置、適材適所が出来ているか 　 　② 高齢者への「見守り」「買い物」支援の取り組

 ３．職員の事務研修について 　 　　 みについての考え方について

　 (1) 実務的研修の実施状況は  ２．環境政策について

　 (1) 再生可能な自然エネルギーの促進について

 　　① 朝倉市の取り組み

　 　② これからのエネルギー政策の考え方

 ２番　中　島　　秀　樹　議員  ３．人にも動物にもやさしいまちづくり

 　(1) ネコの適正飼育についての普及、啓発の充実

 １．人口政策について 　 (2) ネコの殺処分を減らすための不妊・去勢手術の

 　(1) 朝倉市の発展のために定住人口を増やすことが 　　 　助成について

　　　 必要である

 　　① 朝倉市は魅力ある街か

 　　② ３世代が豊かに暮らす地域にするために何を

　　　　なすべきか  ５番　半　田　　雄　三　議員

　　　　a 高齢者にとって魅力は何か

　　　　b 若者にとって魅力は何か  １．防災対策について

　　　　c 子どもにとって魅力は何か  　(1) 災害を未然に防ぐために

 ２．朝倉市としての一体感の醸成について  　(2) 被災した後の備えについて

 　(1) 旧甘木市、旧朝倉町、旧杷木町は朝倉市として  ２．誰もが訪れたくなる観光地づくりについて

　　　 一つになっているか  　(1) 山田堰展望所整備事業について

 　(2) 百人一首活用事業について

 　(3) 木の丸公園整備を含めた考え方について

　　　（23年度重点施策）

～　　昼　　食　　～

 ３番　冨　田　　栄　一　議員

 

 １．日本一のふる里の２０年後は夢はばたいていける

 　　のだろうか

 　(1) 今の課題と将来へ向けての課題の解決のため政

 　　　策は必要ではないか

 　(2) 1,350年前の「あさくら」の日本一の宝をふる里

　　　 づくりにどう生かしていくのか

 　(3) 今、生まれてきた子ども達が成人した時、この

 　　　朝倉市は輝くまちとなっているだろうか。未来

　　　 に向かって今やらなければいけない課題は何か

 　　　あるのだろうか

 　　① 教育、② 行政市民サービス、③ 子育て、

 　　④ 高齢者福祉、 ⑤ 産業経済、⑥ 公共事業、

 　　⑦ 総務財政　　の点から　　

 　(4) 未来への政策を各部ごとに考える必要があると

　　　 思う。そうすることで横のつながりもできるの

      ではないか
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



 １番　鹿　毛　　哲　也　議員  ４番　平　田　　悌　子　議員

 １．原子力発電について  １．エネルギー対策について

　 (1) 原子力発電について 　 (1) 公的施設の節電対策の効果について問う。

　 (2) 玄海原子力発電所の有事の際の対応について  　(2) 公的施設にPPS(特定規模電気事業者)電力の利用

 ２．あまぎ水の文化村について 　 　　はできないか。

　 (1) 現在の利用者等の状況について 　 (3) 朝倉市に合った再生可能エネルギーとして小水

　 (2) 仕組債など運用詳細について 　     力発電を検討する考えはないか。

　 (3) 公益法人等への移行について  ２．福祉サービスについて

　 (4) せせらぎ館の必要性について  　(1) 朝倉市における障がい児・者へのおむつ支給基

 ３．甘木鉄道駅周辺整備について 　 　　準と実施について問う。

　 (1) 駅周辺整備の考え方について 　 (2) 日常生活自立支援事業で対応できない住民への

 ４．市長のマニフェストについて（人材育成につい 　     対策が必要ではないか。

　 　て）  ３．学童保育所の位置づけについて

　 (1) 研修での職員育成の方向性について 　 (1) 「次世代育成支援事業としての学童保育所のあ

　 (2) 職員の病欠について 　 　　りかた」を、市としてはどう考えているか。

　 (3) 組織風土改革について 　 (2) 指導員の待遇について把握しているか。

　 (3) 市内学童保育所の保護者や指導員の研修会はな

       ぜできないか。

 ２番　柴　山　　恭　子　議員

 １．花粉症対策  ５番　村　上　百合子　議員

 　(1) 予防・治療（患者数、医療費の割合）

 　(2) 少花粉スギ苗について  １．公共交通総合連携事業について

 ２．畜産団地跡地 　 (1) 実施されている現状の課題点について

 　(1) 跡地計画について 　 (2) 高齢者や障がい者に対して安心して乗車できる

 ３．教科書選定 　 　　車を

 　(1) 選定委員基準 　 (3) 委託業者への業務指導や手すり付き、バリアフ

 ４．朝倉市道路計画 　 　　リーな対策について

 　(1) 虫くい状態解決の取組み 　 (4) 現在発行されている回数券等に伴う費用と販売

 　(2) 街路樹について 　　　 状況は

　 (5) 100円ワンコインで全員が利用できる対策はでき

　 　　ないのか

 ２．国民健康保険の被保険者証のカード化実施につい

　 　て

　 (1) 医療費の削減対策をどのように取り組まれよう

～　　昼　　食　　～ 　　　 としているのか（市民への啓発は）

　 (2) 臓器提供者の啓発活動について

　 (3) カード化の実施への進捗状況について

 ３．税の納付方法について

　 (1) 本市の市民税は他市に比べ高いのではないのか

 ３番　実　藤　　輝　夫　議員 　 (2) 税等（公共料金）の未収額の現状と徴収の取り

　　　 組みについて

 １．朝倉市の課題と市長のリーダーシップについて 　 (3) 市民税の納期を４期から１０期へ変更し１回の

 　(1) 指定管理者制度について 　 　　納付の経済負担を軽減することは

 　(2) 朝倉市の防災計画について 　 (4) 現在の納付に加えて、コンビニ振り込みを導入

 　(3) 朝倉農業高校跡地活用について 　 　　することはできないのか

 　(4) 地域振興と観光について
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